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新潟 RC ７月第 1 例会 (2021.7.6) （Zoom 例会併催） №３３７２ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」ピアノ演奏 

 

(2) 石橋 正利会長挨拶 

新潟ロータリークラブの創業 80周年記念例会も終わり、

いよいよ、新年度がスタートいたしました。 

会長として、改めて、創業期の会長、伊藤文吉さんが残さ

れた言葉「戦争の不幸を人類のため、 

未然に防ぐのが、ロータリーの神聖な存在理由ある。」に

心が惹かれました。私自身も、以前から 

「世界中の人々が、家族になれること、世界平和」を祈願

しております。ロータリアンとして、 

身近な社会、職場、家庭の平和を大切にしながら、世界

中が平和になることに奉仕してまいりましょう。 

そして、社員から、息子・娘から、地域の人たちから「ロー

タリークラブって素晴らしいね」と 

言ってもらえる取り組みをやってまいりましょう。 

 

(3) ビジターの紹介 

・木村廉平君（新潟万代 RC） 

 

(4) 米山奨学生  

リュウ・リキンん 奨学金贈呈 

 

(5) １００％出席バッチの贈呈（坂井 賢一委員長） 

久保田敦紀君 １年 荻原 俊一君 １年 

佐藤 隆夫君 ２年 石川 治壱君 ８年 

高橋 秀松君 13年   

～＊＊お願い＊＊～ 

１００％表彰を受けられた方は会長幹事席の 

「社会事業基金」と書かれた茶色の箱にお気持ちをお

入れ頂けると幸いです。皆様の善意は翌年の社会奉仕

活動費として有効に活用させて頂きます。 

 

(6) 誕生日お祝い贈呈(７名) 

(7) 結婚記念日お祝いの紹介(２名) 

(8) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(得永 哲史委員長) 

田村貫次郎君  

 

米山奨学会寄付発表（佐藤 紳一委員) 

織戸  潔君 佐藤 紳一君 

 

青少年育成基金寄付発表(小飯田 澄雄委員長) 

本間  彊君 石橋 正利君 

佐藤 隆夫君 鈴木 滋弥君 

小飯田澄雄君  

 

 

(9) ニコニコボックス紹介（桒原 美樹副委員長） 

・髙橋 秀松君 石橋年度の船出を祝って。 

・本多 晃君 今期のニコニコボックス委員会委員長を拝命

しました。１年間皆様のご健勝を祈念するとともにニコニコ

ボックスを宜しくお願い致します。 

・桒原 美樹君 ニコニコボックス委員になりました。よろしく

お願いします。みなさんと、たくさんニコニコしたいと思いま

す。 

 

 

 

 2021-22年度 
国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

 
2021～22年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

石橋 正利  

 



(10) 幹事報告（内山 博之） 

・ロータリーレートが現行の１０９円から１１１円に変更になり

ました。 

・右記 理事会報告のなかから①海岸清掃について   

⑤７月以降の例会の持ち方について ⑥納涼例会につい

ての報告があった。 

(11) クラブフォーラム 

（１） 予算の説明・承認（内山博之）  

（２） 会長方針（石橋正利） 

（３）各委員会事業計画の発表 

①クラブ奉仕Ａ委員会 

  ・小山 楯夫クラブ奉仕A担当理事 

  ・R情報委員会 高橋 康隆  

  ・広報、会報、雑誌委員会 酒井 昌彦 

  ・ロータリーの友７月号ご紹介  

酒井 昌彦広報会報雑誌委員長 

②クラブ奉仕Ｂ委員会    

・岡村健吉クラブ奉仕Ｂ担当理事 

・出席委員会 坂井 賢一  

・親睦委員会 宮嶋多佳子 

・ニコニコボックス委員会 本多 晃  

③得永 哲史Ｒ財団委員会担当理事 

 

(12) ７月６日の例会参加率 

 

Zoom参加者５名 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１３日の例会予定 

「事業計画の発表」 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８２ ８１ ６４ ７９．０１ 

７月６日 理事会報告 出席者１４名 

１ 海岸清掃について (社会奉仕委員会 吉田委員

長) ＝ 承認 

８月２２日（日）１６時より、サイクリングロードの

清掃を行うこととし、バーベキューについては、中止

の方向で検討する。 

 

２ 入会推薦の件 ＝ 承認 

・㈱TOSYS 新潟支店店長 大桃 典和君（推薦者 仙

石正和君 久保田敦紀君） 

・テンプスタッフフォーラム㈱ 

代表取締役社長 苅部 雄一君 

（推薦者 岡村健吉君、大澤強君） 

・ダイダン㈱新潟支店長 柏木春彦君 

（推薦者 高橋秀松君、岡村健吉君） 

所属委員会については、全員親睦委員会となった。  

 

３ 退会届について ＝ 承認 

・東日本電信電話㈱新潟支店長 飯塚智君（6/29付） 

・第一建設工業代表取締役会長 高木言芳君（6/30付） 

・NHK新潟放送局 局長 太田浩一朗君（6/30付） 

 

４ ７月のプログラム ＝ 承認 

７月 ６日 事業計画の発表 

７月１３日 事業計画の発表 

７月２０日 会長方針詳細説明（RI会長・地区ガバナ

ー・石橋会長の方針説明） 

７月２７日 納涼例会  

 

５ ７月以降の例会の進め方について ＝ 承認 

７月より書面例会は中止とし、通常開催とするが、引

き続きZOOMによる参加も可能とする。また、８月より、

アクリル板設置の上、円卓形式の席にて開催するが、

握手は無し、歌は声無しで行うこととする。 

 

６ 納涼例会の進め方について(親睦委員会宮島委員

長 代理・井東会員)＝ 承認 

昨年同様、感染対策をしっかり行った上で、３０分短

縮して開催する。例会と懇親会は分けて開催し、例会

のみの参加も可能とする。 

 

７ その他 

・戦略立案チームの立ち上げについて 

将来の新潟ＲＣのあるべき姿を考えるには、３年から

５年の長期計画の中で実行していく必要があり、その

ために、直前会長、現会長、会長エレクトと若手会員

を中心に戦略立案チームを立ち上げたい。新潟西クラ

ブより情報をいただきながら、次回理事会にて、チー

ムの構成メンバーを会長案として提出してもらうこと

となった。 

 

・委員会活動の進め方について 

会長より、各委員長に向けて、一度委員会開催を依頼

し、今後の委員会活動については、各委員長に一任す

る。 

 

 

http://www.niigatarc.jp/

